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Em virtude dos prejuízos causados pela mais recente erupção vulcânica na ilha do Fogo, a
construção ideal para Chã das Caldeiras poderá ser motivo de debate. É um assunto que ainda
não mereceu destaque. Muitas pessoas afetadas choraram pelas perdas das suas
propriedades, construídas e cuidadas à base de muito suor e amor. Anúncio do
Primeiro-Ministro Recentemente o primeiro-ministro de Cabo Verde, José Maria Neves,
confirmou que as populações afetadas “vão ter todas condições para retomar normalmente as
suas vidas e de forma autónoma”. A construção ideal é um assunto oportuno devido à situação
por que passam as populacões mais afectadas. É, seguramente, a maior catástrofe da história
de Cabo Verde em termos urbanísticos. Urge construir rápido e bem. Construções tradicionais
ou práticas? Será que as tradicionais formas de construção nesta região devem continuar ou
se deverá dar prioridade ao modelo pré-fabricado ou económico? Esta erupção vulcânica
poderá ter sido uma lição da “mãe-natureza”. Espera-se que as entidades possam encontrar
soluções certas. O município dos Mosteiros, por ser o mais afectado, deverá, em sintonia com
o governo de Cabo Verde, responder com um plano urbanístico capaz de respeitar e satisfazer
os desalojados e a natureza. “Tridipanel” “Tridipanel” é uma forma de construção que custa
menos dinheiro e reduz em três quartos o tempo em relação a outras formas de construção
tradicional. O sistema é adequado para todo o tipo de clima, sobretudo quente. Há cerca de 10
anos tomei conhecimento desta forma de construção, “Tridipanel”, uma opção inteligente para
a zona de Chã das Caldeiras, Ilha do Fogo. Este tipo de construção poderá ser uma nova
aposta para Cabo Verde caso o sistema e as nossas entidades entenderam e revelarem maior
abertura. Tentativas Falhadas em Cabo Verde Nos finais dos anos 90 e início de 2000, um
amigo, falecido, tinha acesso a contactos e informações diretamente da fonte, México. Ele fez
uma viagem a Cabo Verde para tentar apresentar este projeto ao nosso país. Anos depois um
técnico de origem cabo-verdiana, residente nos E.U.A, se apoderou do projecto para tentar
introduzi-lo em Cabo Verde mas, uma vez mais, a tentativa ficou em vão. Foram mantidos
contactos com as actuais entidades cabo-verdianas mas, por alguma razão, não foi possível
implementar o plano. De notar que este tipo de construção recebeu o apoio do ex-presidente
dos E.U.A., Jimmy Carter. Eis um link sobre o sistema “Tridipanel”:
https://www.youtube.com/watch?v=vwdEUABAHEo
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